

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karuniaNya telah memberikan kesehatan dan panjang umur kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dan studi dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Gaya Belajar dan Hubungannya dengan Hasil Belajar Biologi Siswa di Kelas XI IPA SMAS Methodist 7 Medan Tahun Pembelajaran 2019/2020”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, nasihat, motivasi, dan saran kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., Ibu Dra. Adriana Yulinda D Lbn.Gaol, M.Kes., dan kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Si., M.Si., sebagai dosen penguji yang memberikan saran dan masukan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Tri Harsono, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED serta Bapak Drs. Saiful Joni Parlindungan selaku kepala sekolah dan Ibu Runiaty Sinaga, S.Si., sebagai guru Mata Pelajaran Biologi kelas XI di SMAS Methodist 7 Medan, telah memberikan izin dan fasilitas yang membantu dalam proses penelitian ini. Teristimewa terimakasih kepada orangtua yang sangat penulis cintai Bapak Ir. Dulsen Siahaan dan Ibu Ir. Netty Herawaty Nainggolan untuk segala Doa, kasih sayang, motivasi serta dukungan materi yang tulus diberikan kepada penulis. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada saudara-saudara terkasih, kakak tersayang Agnes Rezky Siahaan, adik tersayang Valentrina Siahaan dan Samuel Christovel Siahaan, keluarga besar serta Yakob Hernandes Lubis yang selalu memberikan doa, semangat dan motivasi yang diberikan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi, susunan, maupun bahasa yang digunakan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan ilmu pendidikan.

Medan, November 2019

Penulis,

Cyntia Siahaan

NIM. 4153141009

THE
Character Building
UNIVERSITY